

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 26. August 2016

Neue Spielgeräte auf Mühlheimer Spielplätzen

Es gibt wieder neues Spielgerät auf den Spielplätzen Helpertseestraße und am Talweg. Der Spielplatz Talweg wurde um ein Pyramidenklettergerüst erweitert, die Helpertseestraße hat speziell für den noch ganz jungen Nachwuchs ab 6 Monate eine Kleinkindschaukel hinzubekommen, die das Angebot für Kleinkinder auf dieser Anlage für den Lämmerspieler Bereich abrunden soll, da die Stadt hier eine Lücke in der Versorgung mit speziellem Kleinkindgerät erkannt und nun beseitigt hat.

Die städtischen Spielplätze werden regelmäßig kontrolliert und gewartet, um ihre Sicherheit und Funktionstüchtigkeit zu gewährleisten. Nach Bedarf werden in die Jahre gekommene Spielgeräte auch ersetzt oder das Spielangebot erweitert, wie im Talweg geschehen, wo die Kletterburg ersetzt werden musste, da eine Instandsetzung nicht mehr empfehlenswert war. Auch ist es für die Kinder interessanter, thematisch neues Spielgerät auf „ihrem“ Spielplatz zu entdecken, so dass die Entscheidung wieder eine Holzkletterburg zu errichten, dem thematisch neuen Klettergerüst auf der Anlage gewichen ist. Das drei Meter hohe Seilspielgerät kann auch als Karussell genutzt werden und ist besonders geeignet für Kinder ab vier Jahre.

Das nachhaltig verfolgte Ziel der Stadtverwaltung mit vielfältigen Spielplätzen attraktive Angebote für Kinder bereitzuhalten, die zum Ausprobieren, Spielen und Bewegen im Freien einladen, bleibt natürlich dauerhaft bestehen und wurde nun erneut mit den getätigten Investitionen in Höhe von 9.000 Euro erreicht.

Die Erste Stadträtin Gudrun Monat fügt an: „Es liegt uns am Herzen, unsere Spielplätze in einem guten und gepflegten Zustand zu halten und möglichst abwechslungsreich und anregend für die Kinder zu gestalten. Deshalb sind wir bestrebt, die uns zur Verfügung stehenden Mittel möglichst effektiv und nachhaltig einzusetzen und reihum alle Spielplätze zu bedenken.“